



たでいけ至福の園

至福便り

あなたにとって安心できる家であるために ...

H HARADA CARE SYSTEM CO., LTD.
Shifuku Dayori
Tadieike Shifuku no Sono information

Vol. 13
2020. 4



桜の花も咲き始め、春らしくなってきました。

世の中は新型肺炎で暗いムードが続いているが、至福の園園内は利用者様と職員の明るい声であふれています。面会禁止が続く厳しい状況下ではありますが、新年度を迎え、たでいけ至福の園は利用者様のため、職員一丸となってさらに進化をしています。どうぞご安心くださいますよう、よろしくお願ひいたします。

デイサービスが変わります!!

もっと利用者様お一人おひとりに寄り添ったケアやリハビリを!!

現 在たでいけ至福の園のデイサービスにおいて1日にご利用いただく利用者様は約60名。

状態や介護度も様々で、お一人おひとりに寄り添ったケアを行うのも簡単ではありません。毎日、施設長をはじめスタッフ全員で「もっといい質の高いケアを提供できないか?」と考えているのですが、今回、利用者様を状態によって**2つ**に分けさせていただくことで、よりその方に合ったケアやリハビリを提供していくこうと、デイサービスの改革を行うこととしました。

こ れまでは1つのデイルームでデイサービスの営業を行っていましたが、それを今回、

入口から入って**左側** (これまでのホーム食堂) に
要支援1・2、要介護1～2の比較的軽度の方を中心としたその名も

あゆみ

入って**右側** (これまでのデイルーム) に
要介護3～5の中重度の方を中心とした **きずな** の2ヶ所に分けました。



こ れにより、「あゆみ」ではこれまで以上に**軽度者**の方へ**重点的にリハビリ**を行**自立を支援**させていただき、「きずな」では**中重度者**の方へこれまで以上に**寄り添った心温まるサービス**を展開してまいります。

これからも、新しいリハビリ機器・リハビリメニュー、新たなレクレーションなど、さらに充実したサービスを行ってまいります。

からのデイサービスにぜひご期待ください!!

老人 ホーム

春の陽気に誘われて

日中は春の訪れを感じる季節になりました。コロナウイルスの影響で利用者様をなかなか外出にお連れ出来ない状況が続きますが、玄関に出て陽気を感じていただくべく、定期的に日向ぼっここの時間を設けています。この日は初めは数名で楽しんでいましたが、お声掛けをすると「私も行ってみたい」と嬉しい返事をいただき、たくさんの利用者様と外へ出ました。

外の陽気を感じると

「あったかいね！」

気持ちいいね！



と自然と笑顔がこぼれ、和やかな時間を過ごすことが出来ました。施設の桜のつぼみも顔を出し、次々と開花しています。

また皆さんでお出掛けしましょうね！

居宅 介護

「〇〇出来る様になりたい」
「〇〇をしてみたい」



利用者様のそんな想いを形にするため、ケアマネジャーが作成する居宅サービス計画書。我々ケアマネジャーは自宅だけではなく事業所に出向き、実際の訓練内容を確認しながら評価を行います。今まで出来なかった事が少しでも出来る様になる、少しでも目標達成に向けて階段を登れるようにいろいろな事業所と連携をとっていくのもケアマネジャーの大変な仕事の一つです。

訪問 介護

「できる」、 そして「している」へ



座ることや立つこと、歩くことを実現する為に、麻痺や筋力低下・関節の動きにくさなどの原因を探り、一人一人に合わせたリハビリを提供します。

リハビリって「大変」「つらい」というイメージを持たれる方が多いですが、一人一人の心身状態に合ったメニューをご本人と相談しながら行っているのでどの利用者様も意欲的に笑顔で取り組まれていますよ。

職員紹介

Introduce applicants

【訪問看護ステーション所長】

深草 育美
Ikumi Fukakusa



【訪問看護ステーション
准看護師】

原 貴子
Takako Hara



入職しもうすぐ1年6ヶ月になります。それまでは主に病院に勤務し、経験を重ねていく中で在宅医療・訪問看護という仕事が一人一人と向き合いじっくりケアが出来る場ではないかと思いました。新しい分野に挑戦することは不安で勇気が必要でしたが、今では力強い仲間達に支えられ心強く、やりがいを感じています。一人でも多くの方が自分らしい人生を送っていただけるよう、これからも一瞬一瞬を大切に利用者様方と接していくたいと思っています。これからもよろしくお願いします。

今まで事務局おりましたが、これからは訪問看護で働くことになりました。利用者様により近くで携わることを嬉しく感じながら業務に励んでいます。利用者様お一人おひとりの個性や人生観を尊重しながら看護していきたいと考えています。利用者様に寄り添う姿勢を忘れずに日々努めて参ります!!

LINE

- 施設から
- ・近況のご報告、写真など
- ・イベントのご案内
- ・その他のご連絡



ライン公式アカウント はじめました

たでいけ至福の園ではご利用者様の日常生活の様子を写真や動画で保管しています。ご利用者様の施設での様子をご家族様にどんどん配信させていただきます。

様々な連絡ツールとして
活用してまいりますので、
こちら→から
登録をお願いします。

